

Hemos hablado del papel de los padres pero, ¿Qué deben hacer los hijos por la familia?

¿Cómo hacer que el amor llene la vida familiar? ¿cómo compaginar la diversidad de pareceres y de enfoques entre padres e hijos? A esta y a otras preguntas responde san Josemaría, fundador del Opus Dei

22/05/2018

Los hijos han de poner también algo de su parte. La juventud ha tenido siempre una gran capacidad de entusiasmo por todas las cosas grandes, por los ideales elevados, por todo lo que es auténtico. Conviene ayudarles a que comprendan la hermosura sencilla —tal vez muy callada, siempre revestida de naturalidad— que hay en la vida de sus padres; que se den cuenta, sin hacerlo pesar, del sacrificio que han hecho por ellos, de su abnegación —muchas veces heroica— para sacar adelante la familia. Y que aprendan también los hijos a no dramatizar, a no representar el papel de incomprendidos; que no olviden que estarán siempre en deuda con sus padres, y que su correspondencia —nunca podrán pagar lo que deben— ha de estar hecha de veneración, de cariño agradecido, filial.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/hemos-
hablado-del-papel-de-los-padres-pero-
que-deben-hacer-los-hijos-por-la-
familia/](https://opusdei.org/es-co/article/hemos-hablado-del-papel-de-los-padres-pero-que-deben-hacer-los-hijos-por-la-familia/) (14/01/2026)